



## EL LECTOR ESCRIBE

### Inicia el año

*Este año empezó movido. Estados Unidos viola el derecho internacional, entra a Caracas y detiene al presidente de Venezuela: una buena noticia para ese país, pero mala noticia para América Latina. Rusia bombardea a Ucrania e Israel a Palestina, y nadie actúa de manera efectiva. ¿Será que cada quien hace lo que quiere?*

*En México, el partido en el poder plantea una reforma electoral que busca terminar con la representación proporcional de los partidos políticos. La paradoja es que quienes podrían impedirlo son el Partido Verde y el PT, partidos satélite de Morena.*

**Luis López**

Álvaro Obregón,  
Ciudad de México